
■委員会報告 ■例会予定
<本日＞
◆第２４４４回２月６日（水）　理事会
ユンタク会（テーブルディスカッション）
◆第２４４５回２月１３日（水）
卓話：古市桂央様
演題：未定

■例会プログラム ■幹事報告　　 ◆２月２０日振替休会（2/21地区大会）
：富田 真理子 ■大城幹事
東江会長 ◆第２４４６回２月２７日（水）

：新垣 裕樹 地区大会報告
：我らが生業・四つのテスト ◆第２４４７回３月６日（水）理事会
：池田 彩織 会員卓話予定

：吉田 明正 ◆第２４４８回３月１３日（水）
東江会長 卓話：仲宗根敦子氏（ＥＱ絵本インストラクター）

：大城 英明 【幹事報告】 演題：未定
：富田 真理子 ①来週1/30の例会はお休みです。 ◆第２４４９回３月２０日（水）

：新垣 義夫 【回　覧】 移動例会（社会奉仕活動）
：伊禮 文雄 ①青少年奉仕情報第33号のご案内 場所：宜野湾市いこいの市民パーク
：東江会長 ⓶ハンガーゼロニュース1月号のご案内 時間：11：30集合　12：30点鐘

③比嘉虹水会員出演のテレビ生放送のご案内 ■１０月出席報告 ■１１月出席報告
☆ゲスト
・島袋盛子様（浦添ＲＣ大城裕美会員紹介）
★ビジター
・大原博様（那覇西ＲＣ）
・上原慎次様（那覇南ＲＣ）
・大城裕美様（浦添ＲＣ）
・田中久光様（浦添ＲＣ）
・二宮徹様（福岡城西ＲＣ）

■会長挨拶
■東江会長

■出席報告

○；出席　　△；メークアップ ○；出席　　△；メークアップ
１０月平均出席率；87.106% １１月平均出席率；78.29%

21日28日 %
1 比嘉盛吉 ○ ○ □ □ 100 1 比嘉盛吉 ○ 〇 〇 〇 100

会員名 3日 10日16日24日 % 会員名 7日 14日

○ ○ ○ 〇 100

35 比嘉 直子 〇 〇 〇 75 35 比嘉 直子 〇 〇 ○ 75
34 吉田明正 ○ ○ ○ 〇 100 34 吉田明正

新垣裕樹 ○ 〇 50
33 新垣利江子 〇 〇 〇 75 33 新垣利江子 0

〇 〇 〇 75
30 東恩納弘美

31 平仲絢子 △ 〇 〇 〇 100 31 平仲絢子
0 30 東恩納弘美

〇 25
○ 〇 〇 〇 100

0
29 池田彩織 〇 〇 〇 〇 100 29 池田彩織
28 阿嘉よね子 〇 25 28 阿嘉よね子

〇 〇 〇 〇 100

26 大城英明 〇 〇 〇
27 アラルコン朝子 〇 〇 〇 75 27 アラルコン朝子

〇 100 26 大城英明 〇

〇 △ 〇 〇 100

〇 〇 〇 75
〇 〇 〇 100

25 岡江保彦 〇 △ 〇 〇 100 25 岡江保彦
24 東江繁子 〇 〇 〇 〇 100 24 東江繁子

○ 〇 〇 〇 100

22 我謝八重子

23 伊禮文雄 〇 ○ 〇 75 23 伊禮文雄
0 22 我謝八重子

〇 〇 〇 〇 100

0
0

21 宮城仲健 0 21 宮城仲健
20 富田真理子 〇 〇 〇 75 20 富田真理子

〇 〇 〇 75
18 田中旨夫 △ △ △
19 茂宮隆次 〇 〇 〇 〇 100 19 茂宮隆次

△ 100 18 田中旨夫 △

〇 〇 〇 〇 100

〇 〇 〇 75
△ △ △ 100

17 許田英子 〇 〇 〇 75 17 許田英子
16 外間 宏 〇 25 16 外間 宏

〇 〇 〇 ○ 100

15 國吉一人 〇 〇 〇 △ 100 15 國吉一人 〇 25
14 城間幹夫 〇 〇 〇 75 14 城間幹夫

○ 100

13 新垣真由美 〇 〇 〇 〇 100 13 新垣真由美 〇 △ 〇 75
〇 50 12 天願 勇 ○ 〇 〇

○ 75
11 吉満光徳 0 11 吉満光徳 0

○ 〇 ○ 100 10 仲吉サダ子 ○ 〇

〇 100

9 宮城富夫 ○ ○ 〇 △ 100 9 宮城富夫 ○ ○ 〇 ○ 100

□ □ 〇 100 8 永山雄一 〇 □ □

〇 100

○ ○ 〇 〇 100

〇
7 柏田吉美 〇 ○ 〇 〇 100 7 柏田吉美

白間弘造 〇 〇

□ □ □ 100 6 新垣義夫 〇 〇

□ 100 □

〇 100

5 高橋清一郎 〇 〇 □ 〇 100 5 高橋清一郎 〇 〇 □ 〇 100

〇 ○ 〇 100 4

天願 勇 ○

○

100

3 山城源治 □ □ □ 〇 100 3 山城源治 □ □ □ □ 100

2 平安座唯盛 2 平安座唯盛□ □ □ □

■田中地区社会奉仕委員長の卓話「ありんくり
ん」ありがとうございます。大好きです。何
がって？ワーイ(^^とにかく面白かったです。
　　　　　　　　　　　　（アラルコン朝子）

■地区社会奉仕委員長の田中久光氏の本日の卓
話、大変興味深く拝聴致しました。有難度う御
座いました。（比嘉 盛吉）

■田中久光様、本日の卓話ありがとうございま
した。私を応援して頂きありがとうございま
す。下期しっかり幹事を務めて行きたいと思い
ます。（大城 英明）

■宜野湾ＲＣの皆様、本日は卓話の機会を与え
て頂きましてありがとうございます。共に沖縄
分区を第2580地区を盛り上げて行きましょ
う。（田中久光/地区社会奉仕委員長）

□

4 白間弘造 〇

6 新垣義夫 〇

8 永山雄一 □

10 仲吉サダ子 ○

12

＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜　～　言行はこれに照らしてから　～

平和と紛争予防/紛争解決月間

例会№

　　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか
　　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

2442 2443

　＊＊＊　第２４４３回　　（２０１９年１月２３日）　　例会報告　＊＊＊

司 会
開 会 点 鐘
ゲストビジター紹介

斉 唱
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委 員 会 報 告

会 長 挨 拶

■ゲスト・ビジター紹介　富田 真理子

例会日

¥59,246

幹 事 報 告

□

74.19%

訂正出席者数

31 31
出席率 58.06%

訂正出席率

1

訂正算定分母
19 23
31 31

32 新垣裕樹 〇 〇 〇 75 32

61.29%

■ニコニコの趣旨

ｴｺ思想推進宣言

¥61,047
《2月ロータリー為替レート　＄１＝￥110》

2019/1/16 2019/1/23

3

第2443回 ¥13,000 ¥1,801
累 計

出席者数 18 22
出席免除者欠席

■今日は、私の誕生日なので、両親とお世話に
なっている皆さんに感謝の意を込めて・・(^^♪
　　　　　　　　　　　　　　（新垣 真由美）

花いっぱい運動活動の報告

2/6ユンタク会のテーマ「やりたい奉仕活動」

岡江社会奉仕
委員長

吉田プログラ
ム委員長

■田中委員長本日の卓話ありがとうございまし
た。（茂宮 隆次、新垣 義夫、仲吉 サダ子）

0
1

¥179,000

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

出 席 報 告
閉 会 点 鐘

前 回 累 計

3
算定用会員数

メーク
アップ

一般会員

免除会員 0

70.97%

34会員数 34

¥166,000

皆さん改めましてこんにちは。先週はジュウルクニ
チーで新垣宮司には大変お世話になりました。ありが
とうございました。
1/21会長幹事会に参加して参りました。テーマは上
半期の活動報告でした。宜野湾ＲＣの社会奉仕活動と
して、蝶々ハウスの清掃活動とオオゴマダラ放蝶式事
業は継続して行っているという事と、今年度から取り
組んでいますグローバル補助金”ハッピーバース・
ハッピーベイビープロジェクト”の実現が目の前に来
ているという事と横浜金沢ＲＣと、このプロジェクト
はモンゴルにおける新生児の高い死亡率を改善する為
の蘇生器具の提供、助産師への研修の開催等を説明致
しました。今後宜野湾ＲＣにとってモンゴルのトゥー
ルＲＣと色々な情報を交流し大きな波に乗って活性化
を図って行きたいと思います。新本ガバナー年度の地
区大会は宜野湾コンベンションセンターで行われます
が、コ・ホストクラブは全体でやる事になりましたの
で、皆さんご協力とご参加の方をよろしくお願いいた
しますとの連絡を受けました。それと地区大会ホスト
クラブの那覇南ＲＣの石川会長が体調崩されておりま
して、しばらく喜屋武幹事の方で会長代行をなさると
いう報告を受けております。本日は、地区社会奉仕委
員会の田中委員長の卓話、いい意味での刺激、いい意
味での勉強をさせて頂きたいと思いますので宜しくお
願い致します。ありがとうございました。



例会場： ラグナガーデンホテル　TEL: 098-897-2121 2018-19年度

例会日： 毎週水曜日　12:30～13:30 会長： 東江 繁子

事務所： 宜野湾市大山 2-9-25-2F 幹事： 大城 英明

TEL： 098-898-9000 会報委員長： 我謝 八重子

FAX： 098-898-0003

E-mail： info@ginowan-rc.org

国際ロータリー 第2580地区 宜野湾ロータリークラブ
Rotary Intenational District 2580 Rotary Club of Ginowan

卓　話：ロータリークラブ私はこう思う！
田中久光地区社会奉仕委員長

皆さんこんにちは。今日はお話させて頂く機会を与えて下さりあり
がとうございます。「ロータリークラブ私はこう思う」私が勝手に
こう思っていますという事で、どこが正しいとか間違いだとか、そ
ういう事はありませんので、色々な活発な意見、違うんじゃないか
とという事もあっていいのではと思います。ロータリーに入会して
4年と1週間になりますが、入会1、2年は「皆さん初めまして」
「よろしくお願いします」ですが、何年か経つと問題に気が付くん
ですが、それに対し自分が関わろうとしなくなる人が多い。ＲＩ会
長代理の松宮さんという方がこういうお話をされています。「誰一
人として同じ人間はいませんが、違いによって人を隔てるのではな
く、違いこそその存在の意義があるという事を無条件に認め、すべ
ての人々が共に生きることが国にとっての最大の価値と定めロータ
リーは今１００年を経過しています。」というお話です。

職業宣言　３．どんな仕事でも有用で、それを継続する事が、職業奉仕だ。 2018-19年度クラブ会長テーマ：　キラリ輝こう！

主なテリトリー：宜野湾市、北谷町、中城村、北中城村
創立：1966年1月10日

この無条件ですネ。今度の新本ガバナー年度を無条件に沖縄のガバナーとして私は支えたいと思っています。私は地
区社会奉仕委員長をさせて頂いておりますが、打診があった際に、地区とはどういうものなのか？社会奉仕委員長と
はどういうものなの？実はわかっておりませんでしたが、仕事柄月2回上京している関係で何度か研修を受けて参り
ました。ロータリーご承知の通り、魅力を失っているという事を言われておりますが、松坂ガバナー今年度のテーマ
「研修と活性化」という事ですが、研修を受ける事は楽しいと思います。研修を受けれる状態で知らない事は損で
す。研修を義務と思うか、権利と思うか。義務と思う人はどっちでもいいような会合には行かない方がいいと思いま
す。研修が面白いと思わないといけないと思います。ただ相性はあると思います。11月に社会奉仕委員長会議が行
われたのは櫻井パストガバナーのアイデアであります。櫻井パストガバナーに地区のカウンセラーを引き受けて頂
き、10回開催致しました。入会の動機については、実はお酒が飲めない代々からの遺伝を引き継いでおりまして、
飲み会とか模合等が苦手でした。しかし、ロータリーは1時間でパッと終わる、お酒はない！私は浦添ＲＣの会員で
良かったと思っています。宜野湾ＲＣの皆さんも宜野湾だからこれまで続けてこれたんだという方が何人かいらっ
しゃると思います。私に入会を勧めた大城さんからは、ロータリーの3原則、例会には必ず出席する事、会費を払う
事、ロータリーの友、機関紙を読むという事を言われました。今、例会出席率が落ちて来ていますがその辺も魅力が
あるかどうか？ちなみに、四つのテストは人間に当てはめたものではないそうです。それは商品です。
　　　真実かどうか　－　商品が偽物であるか、本物であるか
　　　みんなに公平か　－　売る人はあなただけ、他の人には売らない
　　　好意と友情を深めるか　－　商品を通して仲良くやって行けるかどうか
　　　みんなのためになるかどうか　－　みんなのため、社会のための商品かどうか
こんな事から始まったそうです。浦添ＲＣには山里将さんを始め諸先輩方がいらっしゃいまして、皆に迷惑をかけた
くない、邪魔だけはしたくないというのが私の生き甲斐でありまして、あいつを社会奉仕委員長にして良かったと
言って頂けるよう出来るだけ責任を持ってやりたいと思っています。ＲＣは客観的に見ますと非常に魅力に欠けて来
ている、団塊の世代という価値観にギャップがある「女性を増やそう」「若者を増やそう」このままで勿論問題はな
いでしょうけど、70地区でこれまで頑張ってきた70代、80代の人達はどうなるんだろう？何か矛盾を感じながら
とりあえずやる事をやってみようという事であります。ＲＣとは何ぞや？私はこう思います「自分自身を高めるこ
と」「人を育てること」と。
最後に、奉仕活動情報交換研究会というものを、この年度で初めて地区社会奉仕委員会が主管でやります。昨日の会
長幹事会で勇気を持って大きな声でお話をさせて頂き、沖縄分区11クラブ全部がが奉仕活動報告書を提出する事に
決まりました。ありがとうございます。沖縄から日本を引っ張って行くとの思いでやって行きます。

去った1月24日（木）に那覇東ＲＣ例会にて
「LGBTの現状と企業の取り組み」と題して

卓話をなさっておられます。
その他に石垣ＲＣでも卓話の予定があるそうです。

とても頑張っていらっしゃいます。
　　　　　　　　　　皆様応援して下さい。(^^♪　　　レインボーフラッグ

(第2444回）
2019年2月6日号

池田彩織会員頑張っています(^^♪


